

ふじみ野市の子どもたちが描いた絵が街を走る！ ～オリコ社員通勤用バスのデザインをリニューアル～

株式会社オリエントコーポレーション(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:飯盛 徹夫、以下:「オリコ」)は、埼玉県ふじみ野市にある本社別館と東武東上線ふじみ野駅の間で運行している社員通勤用バス2台のデザインをリニューアルいたしました。

<リニューアルしたバスのデザイン>



当社は創業60周年事業の一環として、ふじみ野市民との交流機会の拡大や、認知拡大を目的に、2014年より地域の子どもたちが描いた絵をデザインとしたラッピングバスを運行しています。

4回目のリニューアルとなる今回は、ふじみ野市の協力により市内の子どもたちに「笑顔」をテーマとした絵を募集し、142人よりご応募いただきました。オリコ社員の子どもたち38人の絵も加え、ラッピングバスのデザインに採用いたしました。



<子どもたちが描いた絵>

オリコは、サステナビリティの取り組みの重要テーマの一つに「持続可能な地域づくりへの貢献」を掲げています。今後も、地方自治体などと連携のうえ、地域の雇用や経済を支える中小企業などへの産業支援、および世代を超えた地域の交流機会の拡大など、地域活性化に資する新たなビジネス機会を創出し、持続可能な地域経済に貢献してまいります。